



Sperrung Closure

Baustellenphase
2 von 2

Di **07.10.** - So **19.10.2025**
Tue Sun

RE2 RE9

Kassel-Wilhelmshöhe ↔ Eichenberg ↔ Leinefelde



Die Linien RE2 und RE9 entfallen zwischen Kassel-Wilhelmshöhe und Leinefelde.
The lines RE2 and RE9 are canceled between Kassel-Wilhelmshöhe and Leinefelde.



Der Ersatzverkehr der Linie EV RE9 hält nicht in Hann. Münden, Witzzenhausen und Eichenberg.
Der Ersatzverkehr der Linie EV RE2 hält nicht in Hann. Münden und Witzzenhausen.
The replacement service for line EV RE9 does not stop in Hann. Münden, Witzzenhausen and Eichenberg.
The replacement service for line EV RE2 does not stop in Hann. Münden and Witzzenhausen.



Nutzen Sie zwischen Kassel-Wilhelmshöhe und Leinefelde die Ersatzbusse.
Please use the replacement buses between Kassel-Wilhelmshöhe and Leinefelde.



Nutzen Sie zwischen Kassel Hauptbahnhof, Eichenberg und Göttingen die Züge der Linie RB83.
Between Kassel main station, Eichenberg, and Göttingen, use the RB83 train line.



Vom 11. bis zum 17. Oktober 2025 entfällt die Linie RE9 zusätzlich östlich von Leinefelde und wird durch Busse im Ersatzverkehr ersetzt.
From October 11 to October 17, 2025, the line RE9 will also be canceled east of Leinefelde and replaced by bus service.

Auskünfte und Informationen

Any questions?



0800-939-0800

nvv.de/stoerungen

NVV mobil (App Store/Google Play)

<https://nvv.de/baustellen>